



赤麻小だより



【学校教育目標】 あかるい子 かしい子 たくまい子

令和2年度 第16号 (最終号)

令和3年3月24日

発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

令和2年度修了



本日、3月24日(水)、令和2年度が修了しました。この1年間を振り返ってみますと、やはり新型コロナウイルスへの対応に追われた1年という印象です。4月に3日間登校した後、2ヶ月間の臨時休校。6月から本格的にスタートしましたが、感染防止のための制限の中で授業や行事をどう実施し、子ども達の学びをどう確保していくか、そのことをずっと考えてきた1年でした。そのような中でも子ども達は確実に成長しました。修了式では、放送室で各学年の代表児童に修了証を渡し、次のような話をしました。

今日は令和2年度の修了式です。今日で3学期はもちろん、令和2年度が終わります。この令和2年度は、今までにない1年でしたが、皆さん、1年間よく頑張りました。先程各学年の代表の人に渡した修了証はその証拠です。今年度は、4月に3日間登校した後は4月、5月と2ヶ月間の休校で始まりました。本格的なスタートは暑い6月でした。2ヶ月間の遅れを取り戻すため、いつもの年にはないはずの6時間、7時間の日もありましたね。今まで普通に行えた学習が行えなかつたりしました。また、運動会が半日開催になったり、あかまっ子祭が実施できなかつたりと、残念なこともありました。でも、それらの行事も含め、皆さんが新型コロナウイルス感染防止のための努力をきちんとして、1年間全員無事に過ごすことができたのは本当に素晴らしいことだと思います。改めて、皆さんの努力に感謝します。そしてこうした大変な1年を乗り越えたことで皆さんは成長できたことがいくつもあると思います。この後、担任の先生と一緒に自分の1年間の成長を、一人一人確かめてください。また、その成長を支えてくださったお家の人を始め、ボランティアの方々や地域の方々、先生方への感謝の気持ちも忘れずにいてください。

ところで、この1年間、いつも話してきた「あかまっ子の合い言葉」や、「なぜ」を考えるとということ、3学期はどうだったでしょうか？また、この後、担任の先生と振り返ってください。

さて、明日から春休みです。この春休みも、新型コロナウイルスに感染しないように気を付けて過ごさなければなりません。そのことも含め、担任の先生からの春休みについてのお話をよく聞いて、事故なく、楽しく過ごし、新しい学年への準備をしてください。

1年間、皆さん本当に頑張りました。ありがとう。

年度が修了するこの日に、是非、お子様と共にこの1年間の成長を振り返っていただきたいと思えます。

感動の中、令和2年度卒業式終わる

3月19日(金)、卒業式を行いました。新型コロナウイルス対応のため、来賓は招待せず、在校生も5年生のみの参加となりましたが、卒業生29名は緊張しながらも堂々とした態度で式に臨んでいました。特に卒業証書授与における態度は素晴らしく、一人一人が6年間の成長の証をしっかりと見せてくれました。校長の式辞、PTA会長様のご祝辞に続き、「旅立ちの日」の合唱を含む6年生の「別れの言葉」、校歌斉唱(1番のみ)を行い、在校生代表の5年生による「大黄河」の演奏で見送られました。短い時間での式でしたが、厳粛な、心打たれる式となりました。校長式辞では主に次のようなことを話しました。

- ◇卒業証書に込められた意味。
- ◇学習をはじめ制限の多かった1年間だったが、最高学年として学校のためによく頑張ってくれたこと。特に運動会での活躍が素晴らしかったこと。
- ◇色々なことにチャレンジし、多くの経験をして、それを元に、これから先の予測不能な社会でも生きていける力を付けて欲しい。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
中学校でのご活躍をお祈りしています！！



6年生から



ボランティアの皆様から



校庭でのお見送り



ボランティア様から

木村先生、島田先生お世話になりました



2月25日(木)にSSS(スクールサポートスタッフ)の木村清子先生、26日(金)には学習支援員の島田紘希先生が勤務期間を終え、惜しまれながら赤麻小を去られました。木村先生には朝の健康観察や消毒作業の他、印刷や植物の世話など様々なことでお世話になりました。島田先生には全学年の授業の補助に入っていたり、昼休みに子ども達と遊んでいた

いただいたりしました。お二人には本当にお世話になりました。ありがとうございました。

ボランティアの皆様、1年間ありがとうございました

今年は新型コロナウイルスのため、ボランティアの皆様にご支援いただきたいのに、また、ボランティアの皆様からも支援したいと言っていたのに、お願いできないことが多くなってしまいました。それでも、できる範囲で工夫しながら、今年もたくさんの学校ボランティアの皆様のご支援をいただきました。学校支援ボランティアの皆様、そして、子どもたちの登下校の安全のため、毎日ご協力いただいた交通指導員さんや見守りボランティアの皆様、本当にお世話になりました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



【消毒ボランティア】



【サツマイモ苗植えボランティア】



【読み聞かせボランティア】



【除草ボランティア】



【登下校見守りボランティア】



【コロボックル・人形劇ボランティア】



【花壇整備ボランティア】



【ミシン修理ボランティア】



【昼休み見守りボランティア】

保護者の皆様、地域の皆様を支えられ、この1年間を無事終了することができました。どうぞこれからも、赤麻小学校、そしてあかまっ子たちを温かく見守ってください。よろしくお願いいたします。1年間お世話になりました。